

---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 134**  
**17 de marzo de 2016**

## **Centro de BioMedicina, un ambiente propicio para la investigación**

La Universidad Central del Ecuador reinauguró el Centro de BioMedicina, CBM, ubicado en el Hospital Docente de Calderón, para profundizar la investigación en el campo de la salud junto al Ministerio de Salud Pública. La UCE apoyará al Ministerio con su contingente de investigadores y docentes enfocados, no solo a la atención médica, sino a la investigación de enfermedades infecciosas, metabólicas y crónicas.

El CBM se creó en el año de 1996, desde entonces ha trabajado en programas como la erradicación de la oncocercosis. Lucy Baldeón, directora del Centro, dijo que el propósito es enfocar el conocimiento de las investigaciones en la prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades para mejorar la salud de la población. Así, el investigador Hemmo Drexhage de la Universidad Erasmo de Róterdam analiza la diabetes mellitus tipo II, una de las principales causas de mortalidad en Ecuador.

Fernando Sempértegui, rector de la UCE, hizo hincapié en la falta de confianza que existe en la ciudadanía acerca de los medicamentos genéricos. Por ello, el Alma Mater a través del Centro de BioMedicina como compromiso con los ecuatorianos firmará un acuerdo con el Servicio Nacional de Contratación Pública, Sercop, para realizar el análisis sobre la composición de los medicamentos ya que se implementó laboratorios con tecnología de punta para esta investigación.

Con un recorrido por las instalaciones, los integrantes del Centro explicaron el proceso de sus trabajos investigativos y demostraron a los asistentes el potencial de conocimiento que genera la Universidad Central del Ecuador. **J.G**

